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Город — селу

ШАХТЕРЫ НА ЗАГОТОВКЕ СЕНА
Не раз на ответственных совещаниях в горкоме КПСС напо-

минали руководителям предприятий и секретарям партбюро, что за-
готовка кормов для скота и другая шефская помощь селу — дело
первостепенное. На шахте имени С. М. Кирова хорошо поняли это.
Свой рабочий день начальник С. А. Ланцов начинает с телефонного
звонка в совхоз. Спросит, как работают горняки.

А на днях пришла радостная весть. Бригада шахтеров, кото-

I рую возглавляет коммунист Николай Федорович Архипов, соверши-

ла большой трудовой подвиг. Работая на заготовке сена в Темницах,
горняки при плане 180 тонн заготовили 245. Весь световой день
кировцы работают не покладая рук. В бригаде 15 человек, и каж-

дый глубоко понимает, что шефская помощь совхозу «Сланцевский»
— их почетный долг.

Хорошо работает вся бригада.     Пример в труде   показывают

К. Б. Парамонов, А. В. Быков, В. И. Никитин.
П. ГОРБУНОВ, рабкор.

БЕСЕДА

КОММУНИСТОМ
Среди мероприятий по под-

готовке к обмену партийных
документов особое место за-

нимают собеседования пар-

тийных руководителей с ком-

мунистами. Индивидуальные
беседы с членами партии име-

ют большое значение для при-

общения их к активной произ-

водственной и общественно-
политической жизни коллек-

тива. Собеседования надо рас-

сматривать, как эффективную
форму работы, способствую-
щую дальнейшему организаци-

онно-политическому         укреп-

лению партии. Проводить их

необходимо сразу же после

партийных собраний по обсу-
ждению решения майского
(1972 г.)   Пленума  ЦК КПСС.

В партийных организациях

города     собеседования   с  ком-

мунистами уже начались. На-
коплен некоторый опыт. Парт-
бюро цементного завода со-

вместило эту работу с прове-

дением сверки учетных дан-

ных. Здесь собеседования про-

шли оперативно, быстро и ох-

ватили большую часть органи-

зации. В них личное участие

приняла секретарь партбюро
Ф. В.  Иванова.

Заслуживает внимания опыт

проведения собеседований в

парторганизации шахты «Ле-
нинградская». В нем участву-

ют секретарь партбюро и

один— два члена бюро. Разго-
вор о всех сторонах жизни и

деятельности коммуниста идет

в откровенной и благожела-
тельной форме, и в то же вре-

мя обеспечивается высокая

взыскательность,   принципиаль-

ность. В каждом конкретном

случае обстоятельно разбира-
ются причины недостатков в

работе и поведении отдельных

членов КПСС, выясняется, в

какой степени пассивность то-

го или иного члена партии за-

висит от него самого, а в ка-

кой — от партийной организа-

ции.

Такая форма проведения со-

беседований не только остав-

ляет глубокий след в сознании

членов и кандидатов партии,

способствует росту их общест-
венной и производственной
активности, повышению отвег-

ственности за положение дел

в своей организации, но и да-

ет партийному бюро богатый
материал для совершенствова-

ния стиля, форм и методов

партийного руководства, так

как коммунисты в процессе

собеседований высказывают

много разумных, деловых сове-

тов и предложений. Главное,
чтобы все высказанное было
учтено, обобщено и претворе-

но  в жизнь.

Важно, чтобы при проведе-

нии собеседований были обес-

печены   объективность   и   глу-

бокий анализ достоинств и не-

достатков в работе коммуни-

ста, в доброжелательной фор-
ме были высказаны рекомен-

дации по устранению выяв-

ленных недостатков и осуще-

ствлялся постоянный, дейст-
венный контроль за их выпол-

нением.

В случае, если коммунист

не устранил в определенный
срок отмеченных при собесе-
довании недостатков и своим

поведением и отношением к

делу продолжает порочить зва-

ние члена ленинской партии,

его поведение следует обсу-
дить на партийном собрании и

принять меры партийного воз-

действия согласно Уставу
КПСС.

Некоторые партийные орга-

низации чрезмерно увлеклись

этой работой. Проводят собе-
седования со всеми коммуни-

стами, а это сложно и, пожа-

луй, нецелесообразно. В пер-

вую очередь следует пригла-

сить для собеседования комму-

нистов, имеющих партийные
взыскания, не выполняющих

партийных поручений, не за-

нимающихся            повышением

идейно-политического и обще-
образовательного уровня, на-

рушающих партийную и обще-
ственную дисциплину. Нет
нужды в специальных комис-

сиях для проведения собеседо-
ваний, в составлении различ-

ных анкет, характеристик и

т.  Д.

В беседах с коммунистами

желательно участие не менее

двух членов парткома, парт-

бюро с обязательным присут-

ствием секретаря цеховой пар-

тийной организации или парт-

групорга, где коммунист на-

ходится на партийном учете.

С отдельными коммунистами

беседы будут проходить в го-

родском   комитете   партии.

Собеседования с людьми —

это живая творческая работа,
требующая от партийных ру-

ководителей         определенного

такта, целеустремленности и

последовательности. Только в

этом случае собеседования
окажут действенное влияние

на повышение уровня органи-

зационно-партийной и массо-

во-политической работы, на

укрепление    партийных рядов.

В   городском

...........■........■............."■■"■•

штабе    по    строительству

С
ГЛАВНОЕ— ЧЕТКОСТЬ, РИТМ, СЛАЖЕННОСТЬ

^^ Очередное заседание штаба по

строительству началось, как обыч-
но, докладом управляющего тре-

стом-площадкой № 63 В. В. Ни-
кольского. Он рассказал, что де-

лается на многочисленных строй-
ках города и села. Картина, нари-

сованная им, вполне утешительна.

_|1^ Большинство наших строитель-

^■ных организаций успешно спра-

вилось с производственным зада-

нием семи месяцев и июльским

планом. Управляющий отметил

некоторые недостатки на строя-

щихся объектах, сказал о тех не-

увязках, которые тормозят строи-

тельство.

Большие претензии к автомо-

билистам. Они несвоевременно

поставляют транспорт. Это сдер-

живает строителей. Не вовремя

завозятся материалы, опаздывает

доставка раствора. И, несмотря на

то, что этот вопрос поднимался

_ . неоднократно, он все  еще не ре-

Есть у строителей претензии и

к заказчикам. Это, правда, мелкие

неувязки, но и они сдерживают

земпы. Шахтоуправление «Ленин-
градсланец» медленно ведет вы-

рубку просек. Кое-кто из заказ-

чиков несвоевременно поставляет

оборудование.

Не выразили большой тревоги

за состояние дел и другие руко-

водители строительных организа-

ций.

—   Когда  будет сооружена лив-

невая   канализация     для  технику-

?Р^а?   —   спрашивают      начальника

управления СПМК-68 В. Л. Ищен-
ко.

—   В   этом месяце будет сдана.

—    Дренажи когда? — следует

еще   вопрос.

—  В следующем месяце сделаем.

—   Работы по водоводу с опрес-

совкой   когда  закончите?

—   К 25, — заверяет В. Л.
Ищенко.

В свою очередь у него есть

претензии   к  заказчикам.

—   Нет запорной арматуры для

водовода, — говорит он. — Кто
ее будет поставлять? К кому об-
ращаться, даже не знаю.

Здесь же сразу выясняется, кто

поставит арматуру и к кому об-
ращаться за разрешением вопро-

сов по сооружению водовода.

Главный инженер СУОР-259
М. И. Шапиро также считает, что
основные работы отделочники вы-

полнят в намеченные сроки. Не-
медленно разрешаются и те

просьбы, с которыми он обратил-
ся к руководителям других орга-

низаций и  предприятий.

Но картина несколько меняет-

ся, когда слово берут заместитель

директора шахтоуправления по

капитальному строительству Л. Н.
Немчинова, директор индустри-

ального техникума Н. А. Лакеев,
председатель исполкома горсове-

та Н. С. Дятченков. Становится
ясно, что дело обстоит далеко не

так благополучно, как казалось

строителям. Часто плановые за-

дания подрядчиками пересматри-

ваются, изменяются. Сроки же

строительства у заказчиков оста-

ются   прежними.   Нередко  не  от-

ражают истинного положения

дел на объектах «цифры процен-

товок». Все это вносит путаницу,

неразбериху   в   строительство.

Сроки окончания тех или иных

работ, намечаемые самими строи-

телями, не выдерживаются. За-
частую называются они несерьез-

но, лишь бы заверить, что сдела-

ем, а там, мол, видно будет.

Нередко еще страдает качество.

Л. Н. Немчинова приводит факт
халатного отношения строителей
к сооружению кровли на жилом

доме.

— Рубероид должен бы при-

клеиваться, — говорит она, — а
ого строители «прихлопывают»,

да   еще   на  мокрую   поверхность.

Говорили выступающие о штур-

мовщине, об отсутствии ритма,

что строители не считают своей
главной задачей строгую очеред-

ность производства работ, вне-

дрение четких графиков в строи-

тельство. На ряде объектов нет

должной производственной дис-

циплины, многими недостатками

страдает   и   организация   труда.

Сейчас усилия строителей на-

травлены на выполнение плана

строительных работ третьего

квартала, на ввод в этот период

пусковых объектов. Программа
третьего квартала наиболее на-

пряженная, и она должна быть
своевременно выполнена. 'Но
вместе с тем нельзя забывать и

о тех работах, которые необходи-
мы для успешного ввода в строй
последующих  пусковых  объектов.

ОТЛИЧИЛАСЬ  ДОЯРКА
На ферме Монастырек

второго отделения совхоза

«Родина» самый высокий на-

дой обеспечивает доярка Ва-
лентина Иванова. От каждой
коровы           обслуживаемой
группы за июль она    полу-

чила по 521 килограмму мо-

лока. Среднесуточный надой
доярка подняла почти до 14-
килограммов. 2.218 кило-

граммов молока от коровы —

таков трудовой итог доярки

за семь месяцев.

на

ОТДЕЛЕНИЕ УНИВЕРСИТЕТА
МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

ПРИ    СЛАНЦЕВСКОМ ГК КПСС

ОБЪЯВЛЯЕТ   ПРИЕМ   СЛУШАТЕЛЕЙ
на первый курс пропагандистского    факультета

1972—73 учебный год.

На пропагандистский факультет принимаются по ре-

комендации партийных организаций члены КПСС и ком-

сомольцы с высшим и средним образованием.

Срок обучения 2 года.

Начало занятий с 1 октября 1972 года.

НА ФАКУЛЬТЕТЕ ИЗУЧАЮТСЯ:

Политическая экономия.

Экономика социалистических промышленных пред-

приятий.
Методика партийной пропаганды.

Основы советского законодательства.

Основы социальной психологии.

Отдел пропаганды и агитации Сланцевского ГК КПСС.

ИЗВЕЩЕНИЕ

ПРОИЗВОДИТСЯ  ПРИЕМ СЛУШАТЕЛЕЙ
В ШКОЛУ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ,

РАБОЧИХ И СЕЛЬСКИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ.

Срок обучения 2 года.

Принимаются члены КПСС, ВЛКСМ, беспартийные по рекомен

дации партийных организаций.
Справки по телефону Я: 23-66.

Редакция газеты «Знамя труда».



у Н   50-летию    образования   С ССР\

ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ
КОРОНА

С    Т     Р     А     Н     Ы
Как уже сообщалось. Государ-

ственная комиссия подписала акт

с приеме в эксплуатацию самой
крупной на планете Краснояр-
ской гидроэлектростанции. На
службу народному хозяйству по-

ставлены шесть миллионов кило-

ватт, что почти в четыре раза пре-

вышает мощность всех электро-

станций, которые намечалось по-

строить по плану ГОЭЛРО. Ны-
не ленинский план ГОЭЛРО пе-

ревыполнен в сто раз. Напомним:
XXIV съезд КПСС поставил за-

дачу довести производство элек-

троэнергии в девятой пятилетке

до триллиона с лишним киловатт-

часов.

— Прием в эксплуатацию Крас-
ноярской ГЭС— важное, я бы ска-

зал, этапное событие в экономиче-

ской и политической жизни Союза
ССР, приближающегося  к своему

50-летию, — говорит министр энер-

гетики и электрификации СССР
П. С. Непорожний. — Впервые
в мире на одной станции рабо-
тают 12 агрегатов по 500 тысяч

киловатт. Енисейский гигант про-

изводит самую дешевую в стране

электроэнергию. Со дня пуска

первой гидротурбины станция вы-

дала народному хозяйству около

60 миллиардов киловатт-часов

электроэнергий — больше, чем

все станции страны в предвоен-

ном,  1940 году.

Год за годом крепла энергети-

ка советских республик. Произ-
водство электроэнергии в респуб-
ликах, бывших глухими окраина-

ми царской России, росло значи-

тельно быстрее, чем в целом по

Советскому   Союзу.
На любой стройке Советского

Союза   плечом   к   плечу   трудятся

русские,   украинцы,   грузины,   ар-

мяне,  казахи, узбеки.
Гидростанции в девятой пяти-

летке строятся на Енисее, Анга-
ре, Днепре, Зее, Колыме, реках

Прибалтики и Кавказа... Их три-

дцать восемь. К 1975 году общая
мощность гидроэнергетики увели-

чится более чем на 1 1 миллионов

киловатт. Практически во всех

союзных республиках ведется

гидроэнергетическое строительст-

во. В Латвии должно быть завер-

шено сооружение Рижской ГЭС.
В Армении воздвигается каскад

ГЭС на реке Воротан, в Грузии
войдут  в строй агрегаты  Ингури-

ЛЕНИНГРАД. Металлический

завод имени ХХН съезда КПСС

— крупнейший поставщик

энергетического   оборудования.

Агрегаты, созданные на этож

предприятии, работают на мно-

гих электростанциях Советско-

го Союза, их поставляют так-

же в ряд стран Европы, Азии

и Африки.

Сейчас на заводе широко раз-

вернулось соревнование в честь

50-летия образования Союза

ССР. За счет высокой произво-

дительности    труда,    внедрения

новой техники и технологии в

девятой пятилетке коллектив

предприятия увеличит объем

производства на одну треть.

«Пятилетке — ударный труд,

лшетерство и поиск» — под та-

ким девизом трудятся сегодня

ленинградские    турбостроители.

НА СНИМКЕ: слесарь-сбор-

щик В. А. Гриднев производит

вертикальную насадку дисков

ротора низкого давления мощ-

ной паровой турбины.

Фото  П. Федотова.

Фотохроника ТАСС

, гэс и первая станция каскада

Варцихегэс. В Киргизии намече-

но завершить строительство Ток-
согульской и начать сооружение

Курпсайскоп  ГЭС.
Могучей будет Саяно-Шушен-

ская станция, ее энергия — 23
миллиарда киловатт-часов еже-

годно — позволит создать в Во-
сточной Сибири крупный терри-

ториально - производственный
комплекс.

В энергобалансе страны более
80 процентов занимает «продук

ция» тепловых станций. Сейчас
страна имеет более тридцати

ГРЭС мощностью от миллиона

киловатт и выше. Среди них та-

кие гиганты, как Конаковская в

РСФСР, Приднепровская и Зми-
евская на Украине, Эстонская,
Литовская и другие. План девя-

той пятилетки предусматривает

строительство еще более крупных

станций — трижды и четырежды

миллионеров. Это Запорожская и

Углегорская на Украине, Сырдарь-
инская   ГРЭС   в   Средней   Азии...

Восемнадцать лет назад было
опубликовано сообщение о пус-

ке в СССР первой промышлен-

ной электростанции на атомной
энергии мощностью 5.000 кило-

ватт. А теперь? Посмотрим на

карту, символ АЭС — перепле-

тенные орбиты — вы видите на

Урале и под Воронежем. Белояр-
ская и Нововоронежская АЭС
уже  несколько  лет    вносят  свою

лепту в общий «энергетический
котел». Началось строительство

крупных АЭС — Ленинградской,
Курской, Смоленской, Билибин-
ской в РСФСР, Чернобыльской
на Украине и других. Самая мо-

лодая отрасль энергетики увели-

чит свою мощность на 7,2 мил-

лиона киловатт...

Сегодня миллионами километ-

ров измеряют энергетики протя-

женность электрических арте-

рий. В минувшем пятилетии за-

вершено в основном создание ,.

единой энергосистемы Европей-
ской части * страны, связавшей
электростанции общей мощно-

стью свыше ста миллионов кило-

ватт. На западе страны сомкну-

лись линии электропередачи на-

шей Родины и братских социали-

стических стран — членов СЭВ.
Родилась международная энерго-

система «Мир».

Теперь  на повестке  дня   —  об- ■*!
разование  единой  энергетической
системы   страны.

(Корр. ТАСС)

НА СНИМКАХ: слева - пло-

тина Красноярской ГЭС. Верхний
бьеф.

Справа — в машинном зале

Красноярской ГЭС. Здесь уста-

новлены и работают 12 агрегатов

по 500 тысяч киловатт каждый.

Фото Ю. Бармина.
Фотохроника ТАСС

ВАЖНОЕ   ОБЩЕПАРТИЙНОЕ  ДЕЛО
Второй год начальник цеха КИП и автоматики регенератного

„завода коммунист Г. И. Рыбкин выполняет общественное пар-

тийное поручение. По заданию партбюро завода он организует

среди рабочих подписку на газеты и журналы. Редакция газеты

«Знамя труда» попросила его поделиться опытом, рассказать, как

на заводе организовано это дело.

—  Геннадий Иванович, подели-

тесь вашим опытом с читателем,

расскажите о проделанной работе.
—  Прежде всего мы, коммуни-

сты, наш общественный беспар-
тийный актив, широко разъясняем

во всех цехах, бригадах, что газе-

ты и журналы нужны каждой
семье. В своих беседах с химика-

ми подчеркиваем, что советская

печать— важнейшее средство ком-

мунистического воспитания трудя-

щихся. Подробно объясняем каж-

дому человеку условия подписки.

А потом уже начинаем работу. В
прошлом году, например, на заво-

де работало более 20 организато-

ров подписки. Все они — автори-

тетные люди, передовики произ-

водства. Умеют разговаривать с

людьми и убеждать их. Подписка
была проведена исключительно

организованно, за несколько дней.
Газеты и журналы выписал каж-

дый рабочий.

—  А как идут дела по органи-

зации подписки в текущем году?
—   Мы посоветовались в пар-

тийном бюро завода, как лучше

организовать подписку на газеты

и журналы в этом году.     У нас

трудится более 1.000 рабочих.
Прикинули, что на каждого орга-

низатора должно быть примерно

30 человек. Выделили из лучших

наших активистов 30 организато-

ров подписки. Многие из них и в

прошлом году выполняли эту ра-

боту и имеют достаточный опыт.

—   Что теперь делается в це-

хах? Кто успешно работает на

этом участке?
—   Актив партийной организа-

ции, все организаторы подписки

уясе приступили к делу. Проводим
беседы с рабочими. Лучше всех эту

работу организовала заместитель

секретаря партийной организации

К    ПОДПИСКЕ

НА

ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ

заводоуправления Галина Сергеев-
на Иванова.

Энергично- организует подписку

в цехе резиновой обуви Л. В. Се-
ребренникова. Подобных примеров

у нас. много. Подписку на -газеты

и журналы мы проведем органи-

зованно, чтобы каждый рабочий
был активным подписчиком.

—  Есть ли помехи в вашей ра-

боте?
—  Да, есть. Очень поздно к

нам «Союзпечать» присылает ли-

миты па различные журналы.

Записал П. БУШАГИН.
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Активно работает группа на-

родного контроля Новгородско-

го горпромторга. 27 ее постов в

магазинах города насчитывают

около 160 человек. Это лучшие

товароведы, заведующие сек-

циями, отделами, продавцы.

Группа народного контроля си-

стематически проводит рейды

по магазинам, проверяет каче-

ство поступающих в продажу
товаров,  их  ассортимент.

НА СНИМКЕ (слева направо):
В. И. Емельянова, старшая по-

ста народного контроля при ма-

газине № 36 А. И. Мясковская
и член поста Т. И. Егорова про-

веряют качество поступивших

в магазин баянов.

Фото А. Овчинникова.

Фотохроника ТАСС

Возвращаясь к напечатанному

„В  ПЛЕНУ  НЕУРЯДИЦ"
Под таким заголовком в 142-м

номере нашей газеты был опуб-
ликован материал рейдовой
бригады. В нем рассказывалось о

неудовлетворительной работе по

уходу за молочным стадом на от-

дельных фермах совхоза «Слан-
цевский». В частности, говори

лось о том, что поливное долго-

летнее культурное пастбище для

фермы Гостицы не используется

по назначению. Пастухи вынуж-

день; кормить скот на случайных
участках. Отсутствует надлежа-

щий уход за пастбищами, на ко-

торых содержится скот с ферм
Загривье и Степановщина. В ре-

зультате — низкая продуктив-

ность дойного стада. Зоотехниче-
ская служба хозяйства не исполь-

зует возможности, какими она

располагает.

Корреспонденцию для приня-

тия мер редакция направила сек-

ретарю парткома совхоза М. Д.
Васильевой. Ответ пришел с

большим опозданием. В нем М. Д.
Васильева пишет: «Партийный
комитет совхоза «Сланцевский»
сообщает, что корреспонденция

«В плену неурядиц» рассмотрена

на заседании партийного комите-

та 3 августа 1972 года. Указанные
в корреспонденции факты имели

место. В настоящее время со сто-

роны главных специалистов при-

нимаются меры по устранению

недостатков. Действительно, на

поливном долголетнем культур-

ном пастбище в бригаде Пелеши,
где должны были пасти скот с

фермы __Гостицы, отсутствовала

вода, так как оказались подзем-

ные разрывы водопроводных труб.
Разрывы        устраняет         бригада
ПМК-15.

Теперь о монтаже молокопро-

вода на ферме Загривье. Прежде
чем приступить к монтажу, ра-

ботники Сланцевского районного
объединения       «Сельхозтехника»

1

поставили условие: скот со двора

убрать. По этой причине доярки

вынуждены были проводить дой-
ку коров в две смены. В настоя-

щее время дойка организована в

одну  смену».

Публикуя критический матери- ^

ал, можно было предполагать,

что он послужит поводом для

большого разговора, что специа-

листы хозяйства пересмотрят

свое отношение к вопросам ор-

ганизации пастбищного содержа-

ния скота, взяв во внимание кри-

тические замечания газеты. Ведь
речь в корреспонденции шла

главным образом не о перечисле-

нии отдельных недостатков и

упущений, а о неправильном по-

ведении руководителей агрономи-

ческой, инженерной и зоотехни-

ческих служб хозяйства, об от-

сутствии с их стороны хозяйской
заботы, деловой инициативы в ин-

тересах экономики совхоза. На
деле такого разговора не состоя-

лось. Руководители совхоза не

сделали для себя соответствую-

щих выводов. В этом нетрудно

убедиться хотя бы на примере

фермы Гостицы. После долгих

мытарств сгнившее на пастбище
сено здесь убрали. Казалось бы, ^
можно сюда пригонять стадо. Но
опять получилась неувязка. Агро-
номическая служба организовала

опыление с воздуха ядохимиката-

ми картофельных полей, соседст-

вующих с пастбищем. После про-

ведения «операции» никто не

удосужился проверить состояние

пастбища. В результате часть ко-

ров получила тяжелые отравле-

ния. Отсюда вывод: в «Сланцев-
ском», по существу, не принято

оперативных, эффективных мер

по улучшению организации ухода

за молочным стадом, еще далеко

не все сделано для того, чтобы в^

ближайшее время ликвидировать»';
задолженность.   В. ПАПУШИН.
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ОБСЛУЖИВАЮТ?

ЗАСЛУЖИВАЮТ   ЛУЧШЕГО

П р о б л е м ы

м а стеров

с а потных

дел

Сапожных дел мастера исстари

были в почете: сапоги ли стачать,

обувку какую починить — тут уж

им не было и нет равных. Не бу-
-^ дет никакого преувеличения, если

^ скажем, что без уСлуг этих масте-

ров не обходится ни один чело-

век.

Ничто не вечно, а обувь тем

более. На городском асфальте
она изнашивается значительно

быстрее,   чем  где-либо.

Кажется, только что купил туф-
ли и надел-то их всего три-четы-

ре раза, а набойки уже «пополз-

ли». Сколько раз за лето прихо-

дится обращаться за помощью в

сапожную мастерскую. И уж обя-
зательно хочется, чтобы заказ

^1 был выполнен побыстрее. О ка-

^ честве и разговору нет. Оно дол-

жно,  обязано   быть   безупречным.

Мы, клиенты, просим, иногда

требуем. А всегда ли мастера в

силах выполнить нашу просьбу
или требование? Оказывается, да-

леко не всегда. И что характер-

но: их вины в этом почти нет.

Стараются люди изо всех сил.

«, Работают добросовестно. А как

■ц справиться с заказами, если на ра-

бочих местах не все: кто заболел,
кто в отпуск ушел.

Кто-то может возразить: а по-

чему, мол, они не работают за

двоих, ведь есть же рабочие кол-

лективы, где трудятся так. Со-
гласна, есть. Но приравнивать к

ним,,мастерскую по ремонту обу-
ви нельзя. Как правило, здесь ра-

ботают инвалиды. Давать двой-
ную норму не всем под силу.

Свою они выполняют и нередко

перевыполняют. Но это не может

разрешить  проблему  в  целом.

И еще есть одно очень немало-

важное   обстоятельство.
Условия, в которых работают

сегодня сапожных дел мастера,

вызывают боль в сердце: теснота,

захламленность. Ни о каких са-

нитарных нормах и речи быть не

может.

Клиент всего этого не видит.

Он принес обувь в ремонт и хо-

чет, чтобы она была сделана доб-
ротно и быстро. И упрекнуть его

в этом вовсе нельзя. Он правиль-

но требует. . Он исходит из тех

позиций, что сегодня это не вче-

ра, когда можно было ждать за-

каз неделю.

Сегодня количество услуг обя-
зано вырасти. И почему бы ему

не сделать заказ по-срочному. До-
роже будет стоить, зато быстро.
Это для него вполне подходит.

Будь в городе пункты срочного

ремонта, не обязательно тащить-

ся из-за набойки или другого мел-

кого ремонта в мастерскую. Но
их нет. В результате в мастерской
почти всегда очереди. Приемщик,
как белка в колесе, мечется: то

ли принимать заказы, то ли вы-

давать сделанное. Пробует пред-

ложить клиентам, чтобы стояли в

общую очередь, не хотят: выдать

заказ намного быстрее, чем рас-

ценить работу, выписать квитан-

цию. Люди дорожат каждой ми-

нутой  своего  времени.

В такой ситуации недолго и до

конфликта. Но приемщик терпе-

лив: с одним пошутит, недоволь-

ство другого пропустит мимо

З'шей. А как же иначе: заказчик

не виноват, что трудно работает-
ся,  не\'строенно  живется.

Получается, будто и нет выхода

Пъ янст в у — б о й!

НЕТ ХУДА БЕЗ ДОБРА

из создавшегося положения. Вы-
ход, конечно, есть. В первую

очередь, он заключается в том,

чтобы как можно быстрее пере-

селить мастерскую в более про-

сторное помещение. Это позволит

ввести в действие кое-какую ме-

ханизацию, будет первым шагом

к  ликвидации  проблемы.
Вопрос о помещении для ма-

стерской стоит на повестке дня

многие годы. Но если бы в жилой
площади нуждалась только она

одна, было бы как нельзя просто.

Но дело в том, что желающих

переселиться  много.

Наконец очередь дошла, опре-

делили другое помещение. Одна-
ко идут месяцы, а никто в мастер-

ской не может сказать, когда же

переселяться. Возможно, еще не

один месяц придется работать в

таких условиях.

Сам по себе переезд в новое

помещение, конечно, не избавит
коллектив от всех забот. А их на

сегодня немало. Например, месяц

назад вышел из строя мотор, при-

водящий в действие вентилятор

на обточном станке. Теперь вся

пыль при обточке обуви ложится

плотным слоем на мастера, про-

никает в его легкие. Это еже-

дневно видит бригадир В. К. Бук-
шанов, и он уже не раз звонил в

контору бытпромкомбината, про-

сил помочь. Однако пока ничего

не  сделано.

Работать в таких условиях, в

каких работают сегодня сапож-

ных дел мастера, прямо скажем,

и трудно, и сложно. Побольше
бы надо проявить заботы об этих

людях. Право же, они того заслу-

живают.

И.  ПЕРМИНОВА.

Когда человек оступается, его

берет в свои руки коллектив, что-

бы он не упал окончательно. Но
коллектив не нянька, а товарищ,

помощник и иногда даже строгий
судья. И поэтому людям, имеющий

грешки перед своими товарищами

по работе, следует помнить об
этом. А если уж ты совершил по-

рочный поступок, то имей мужест-

во осознать его и исправиться. В
противном же случае можно по-

пасть на суд своих товарищей.
Так и случилось с грузчиком

продовольственной базы гор-

смешторга М. А. Ильиным.
На базе Ильин работает с нача-

ла апреля 1972 года. До этого он

сменил уже девять организаций, о

чем свидетельствуют записи в его

трудовой книжке. М. А. Ильин
давно страдает алкоголизмом и

даже уже проходил курс принуди-

тельного лечения. Но никаких ре-

зультатов это лечение не дало,

так как второй его курс Ильин не

прошел. И опять длинная череда

попоек и дома, и на работе. За-
седания местного комитета, неод-

нократные предупреждения ни к

чему не приводят. Ильин явно иг-

норирует коллектив. И вот пос-

леднее его  «выступление».

В конце июля Ильин прогулял

несколько дней, был пьяным на

рабочем месте. При перевозке то 1 -

варов с базы в торговые точки

Ильин, находящийся в кузове ав-

томашины в нетрезвом состоянии,

мог наделать много неприятностей.
Но он этого просто не хочет по-

нять.

— Да, действительно, 22 июля

я был с похмелья и по дороге на

работу выпил пива, — говорит

Ильин, — но себя чувствовал хо-

рошо и работать вполне мог, а

меня отстранили.

Директор базы В. Д. Цовиков
подтверждает, что Ильин снят с

машины в нетрезвом виде. И
вот он перед судом коллектива.

Его товарищи клеймят позором не-

достойное поведение. Ильин за

всеми своими пьянками и прогу-

лами забывает о воспитании че-

тырнадцатилетнего сына, который
в кругу таких же подростков ча-

стенько прикладывается к спирт-

ному. И не удивительно, что сын

встает на такой скользкий путь:

у него есть пример, достойный
подражания, — его отец.

Опомнитесь, Михаил Александ-
рович! Ведь вы воспитываете че-

ловека, которому суждено пере-

ступить порог нашего века, жить

и работать в более высокоразви-

том обществе. От чего ему оттал-

киваться? Кому подражать? Вам
или улице? Нет! Так быть не

должно: отбросьте всю эту хлами-

ду бесконечных пьянок, возьмите

себя в руки, станьте настоящим

другом и советчиком сыну.

Товарищеский суд продоволь-

ственной базы решил: за пьянки,

прогулы и недостойное отношение

к своим отцовским обязанностям
объявить М. А. Ильину обществен-
ный выговор с опубликованием в

печати.

Товарищи сказали свое слово.

Чем ответит Ильин — покажет

время. Хочется верить, что он

встанет на честный по отношению

к себе и обществу путь.
Д. ШЕВЧУК.

я

НА ВЕЧЕРЕ У СТРОИТЕЛЕЙ
Отпраздновали строители свой традиционный праздник. Но надол-

го трудящимся треста-площадки № 63 и специализированного управ-

ления отделочных работ запомнится торжественный вечер, посвящен-

ный Дню строителя. Открыл его председатель объединенного построй-
кома Д. В. Антоненко. Затем с поздравительным словом выступил уп-

равляющий трестом-площадкой В. В. Никольский. Здесь же были за-

читаны приказы о награждении лучших производственников этих стро-

ительных организаций.

Но особенно волнующими были минуты, когда чествовали почет-

ных ветеранов труда плотника Ивана Петровича Комарова и маляра

Татьяну Евгеньевну Михайлову. Они много лет проработали на строй-
ках нашего города и теперь уходят на заслуженный отдых. Им были
вручены памятные подарки и Почетные грамоты.

Затем силами художественной самодеятельности клуба строите-

лей был подготовлен интересный концерт.

До позднего вечера не затихали в клубе песни, танцы, музыка.

А. АНДРЕЕВ, рабкор.

ДЛЯ   СОВХОЗНОГО   СТАДА

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ. Этот сни-

мок сделан в цехе приготовления

травяной муки совхоза «Новомед-
венский» Ленинского района. В
нынешнем году здесь намечено

приготовить 260 тонн этого ценно-

го корма, что превышает прош-

логодние заготовки более чем в

три раза.

Фото П. Маслова.

Фотохроника ТАСС

ЖАННА БРАУН

ОЛЕГ ГРУДИНИН

Из ЖИЗНИ КОМСОМОЛЬСКОГО
оперативного отряда

(Начало в №№ 139,  140, 142, 143,
^              145, 147-149, 153, 154,
Ш                  156, 158-160, 162)

—   Нам не жертвы нужны, а

дисциплина! — гневно сказал

Меньшиков, с силой выдвигая из

задвигая ящики стола в поисках

сигареты. — Жертвы... Глупость
какая...

—   Я выгоню тебя из отряда, —

сказал Замай, обретя, наконец,

дар речи,  — с треском!
Антошка смотрела на майоров

и глаза ее весело блестели.

—   Не переживайте так бурно,—
смеясь,      сказала она,   —   просто

^к. есть один крем, который вот так

ЧЕТЫРЕ
С ТЕНЬЮ
на меня действует, а потом все

бесследно исчезает, честное сло-

во! Я этим кремом подряд три

раза мазалась. Как говорят боксе-
ры — три раунда с тенью... Го-
дится?

Владимир Сергеевич нашел, на-

конец, сигарету, закурил, выпу-

стил медленную струйку дыма и

обескураженно усмехнулся.

—   Ох, женщины, женщины... —

неопределенно сказал он. —

Значит решили так провести бой?

Антошка кивнула:

—    И хорошо бы побыстрее.
Через три— четыре дня с меня

весь этот камуфляж как рукой
снимет, а дольше мазаться боюсь,
вдруг надолго подействует?

РАУНДА
III.

Первая Антошкина встреча с

Дрягиной произошла во вторник.

Суббота, воскресенье и понедель-

ник целиком ушли на то, чтобы
вездесущие оперативники отде-

ления подыскали для Антошки со-

лидные рекомендации. Без ссылки

на известных ей лиц мастер Дря-
гина «специальных клиентов» не

принимала.

Встретила Дрягина Антошку
сердито, видно, не привыкла ле-

безить перед клиентами, чувствуя

себя полновластной хозяйкой их

судьбы.

— С чего ты взяла, что я зани-

маюсь какими-то незаконными

делами? Кто тебе сказал? Ты раз-

ве не знаешь, что это запрещено?
Я, милая, не о двух головах, по-

нятно?   А  если   запаршивела,   так

замуж выходить надо... Строите из

себя недотрог.

—  Мне Мария Кондратьевна го-

ворила, — жалобно сказала Ан-
тошка. — Помогите, пожалуйста.
У меня через неделю жених из

Одессы приедет. Моряк он, из ки-

тобойной флотилии «Слава»... А я

вот такая.

В черных заплывших глазах

Дрягиной загорелся живой инте-

рес.

—   Моряк, говоришь? — пере-

спросила она. — Вещи загранич-

ные будут?

—   Конечно! — радостно воск-

ликнула Антошка. Она потрогала

пальцами щеки и подумала: «Если
эта дрянь вдруг откажет, придется

сНова ходить умолять... и мазать-

ся этим чертовым кремом». — При-
везёт! Я вам что хотите достану!
Выручите   меня,   пожалуйста!

Разговор этот происходил      на

Невском,     недалеко от «Салона»,
Дрягина,   настороженно   погляды

вая вокруг,  решилась.

— Ладно, помогу, так и быть.

Двадцать пять рублей сейчас и

вон такую кофточку по сходной

цене. — Софья Филипповна пока-

зала глазами на одну из прохо-

дивших мимо девушек в голубой
махеровой кофте. Или что-нибудь

примерно такое, поняла? А то ос-

танешься такая... Ясно тебе?
—    Что вы! — испуганно вос-

кликнула Антошка.

—   Завтра придешь. В два часа.

—   Ой, я же работаю, — жалоб-
но сказала Антошка.

Дрягина поморщилась.

(Продолжение    следует)
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В ЧЕСТЬ  ДНЯ ФИЗКУЛЬТУРНИКА
ВЕЛОСИПЕДНЫЙ     -

СПОРТ

Состоялись соревнования на

лично-командное первенство го-

рода по велосипедному спорту.

Они проводились среди мужчин

и юношей на дистанции 50 кило-

метров, среди женщин — на 15
километров. В личном зачете

среди мужчин первое м^сто с ре-

зультатом 1 час 20 минут 13 се-

кз'нд занял молодой перворазряд-

ник Владимир Дмитриев (шахта
«Ленинградская») . Вторым с ре-

зультатом 1 час 20 минут 13,2 се-

кунды был Юрий Дмитриев,
третье место завоевал опытный
велогонщик Ким Страшко, пока-

завший результат 1 час 20 минут

13,5 секунды (оба с комбината
«Сланцы»).

Среди юношей на этой дистан-

ции первое место занял Влади-
мир Михайлов с результатом

1 час 20 минут 14 секунд. Всего
лишь три секунды проиграл ему

Александр Казначеев и занял вто-

рое место, он выполнил норматив

второго .спортивного разряда.

Александр Казначеев показал се-

бя способным и трудолюбивым
гонщиком. У этого молодого ве-

лосипедиста все впереди.

Среди женщин первой была
Елена       Максимовских         (СПК
«Сланцы»), второй — Любовь
Никитина (шахта имени С. М.
Кирова), третье место заняла Ни-
на Родзян   (СПК «Сланцы»).

В командном зачете первое ме-

сто заняла команда СПК «Слан-
цы», второе — команда шахты

«Ленинградская». Не обеспечили
участие команд в соревнованиях

по велосипедному спорту цемент-

ный завод, который имеет доста-

точное количество веломашин, и

регенератный завод. Велосипеди-
стам предстоит в этом месяце за-

щищать честь нашего города на

двух  областных  соревнованиях.

ЛЕГКАЯ
АТЛЕТИКА

На стадионе «Химик» состоя-

лись соревнования по много-

борью по нормативам комплекса

ГТО. В личном зачете среди

мужчин первое место занял Евге-
ний Гордеев (шахта имени С. М.
Кирова), второе — Юрий Кирил-
лов (шахта № 3), третье место у

•Германа Федорова (пассажир-
ское АТП).

Среди женщин первой была
Любовь Корнович, второе место

заняла Надежда "Стафеева (обе из

СМУ треста «Коксохиммонтаж»),
третье заняла Вера Матвеева (рай-
онный узел связи).

Среди команд коллективов

физкультуры первой группы по-

бедили химики СПК «Сланцы»,
второе место у команды шахты

№ 3, третье место присуждено

команде спортсменов шахты име-

ни С. М. Кирова.
У коллективов физкультуры

второй группы с большим пре-

имуществом первое место завое-

вали спортсмены СМУ треста

«Коксохиммонтаж», второе место

заняла команда районного узла

связи, третье место у физкультур-
ников   пассажирского   АТП.

Необходимо отметить, что ряд

коллективов физкультуры не

обеспечил участие своих команд

в городских соревнованиях по

многоборью ГТО в честь Всесо-
юзного дня физкультурника.

К ним относятся цементный
завод, трест-площадка № 63, шах-

та «Ленинградская», ремонтно-

механический завод и другие, ко-

торые уже не первый раз прене-

брежительно относятся к прове-

дению   городских   мероприятий.
Физкультурным организациям

этих предприятий и их руководи-

телям следует подумать, что они

являются членами добровольно-
спортивных обществ         города

Сланцы   и  участие  их  команд    в

первенствах   города  обязательно.

ВОЛЕЙБОЛ
Состоялись соревнования на

приз городского комитета по

физкультуре и спорту по волей-
болу. Они проводились по круго-

вой системе. Три команды— СПК
«Сланцы», регенератного завода

и шахты «Ленинградская» — набра-
ли одинаковое количество очков,

и победитель не был выявлен. До-
полнительные игры для выявления

победителя  состоятся  в субботу.

СТЕНДОВАЯ
СТРЕЛЬБА

Сборная команда города в со-

ставе восьми человек во главе с

Павловым Михаилом Дмитриеви-
чем выезжала в город Кронштадт
на первенство Ленинградской об-
ласти по стендовой стрельбе и

заняла третье место, уступив

командам городов Кронштадта и

Выборга. Третье место — это

большая победа наших стендови-

ков, которые ни разу не подни-

мались на третью ступеньку пье-

дестала почета первенства Ленин-
градской  области.

А. МИХАЙЛОВ,

ФУТБОЛ
В очередном туре первенства

области по футболу на своем по-

ле «Химик» встречался со свето-

горским «Трудом» и победил со

счетом 9:0 (4:0). Счет в матче на

12-й минуте открыл М. Конохов,
а через две минуты на табло по-

является двойка. Гол забил с по-

дачи А. Власова В. Сидоров. С
этого момента гости полностью

ушли в глухую защиту. До конца

тайма мяч еще дважды побывал в

воротах гостей. Отличились: на

44-й минуте А. Власов, использо-

вав великолепную подачу В. Але-
ничева, и на 45-й —  Б. Леонов.

Гости, вконец ■ расстроившись,

во втором тайме пропустили еще

пять безответных мячей (49 и 70-я
минуты — В. Аленичев, 82 и 90-я
— В. Плотников и 87-я — В. Си-
доров).   Но   справедливости   ради

следует заметить, что, несмотря

на столь внушительный счет, игра

не доставила большого удоволь-

ствия. «Химик» был, безусловно,
сильней соперника, но в заверша-

ющей стадии. А так допускал

столько ошибок, что справедливо

заслужил неодобрительные наре-

кания малочисленных болельщи-
ков.

Может быть, виной тому был
низкий уровень спортивного ма-

стерства «Труда», в котором по

неизвестным причинам отсутство-

вало несколько ведущих игроков,

в том числе и вратарь. И все же

соперника нужно уважить. Но,
как говорится, победителей не су-

дят. В заключение хочется выска-

зать справедливые претензии

футболистов в адрес дирекции

стадиона «Химик». Так, до сих

пор в душевых отсутствует горя-

чая вода, рупоры громкоговорите-

лей, «прохрипев» пару безвкусных
граммофонных записей, за весь

матч не проронили ни слова. Где
же футбольный марш? Представ-
ление команд и авторов голов?
Футбольный матч — это празд-

ник, на который поклонники лю-

бимой в народе игры идут в при-

поднятом настроении, а дирекция

стадиона добровольно отучает

зрителей от посещения подобных
зрелищ. В городе только одна

афиша около парка.

Л. ОСКАР.
*   * *

Ветераны города Сланцы выез-

жали в Дружную Горку, где

встречались с командой ветеранов

стекольного завода. Игра прохо-

дила с полным преимуществом го-

стей и закончилась со счетом 3:0
в их пользу. Ответный визит фут-
болисты Дружной Горки нанесут

в День шахтера.

А. МЕРНИЦКИЙ.
*   *   •*

На стадионе «Шахтер» команда

шахтеров принимала команду по-

селка Никольское. Юноши сыгра-

ли со счетом 2:2, а команда

«Шахтер» взрослых потерпела по-

ражение — 2:3.

У НАС В   ГОСТЯХ

АНСАМБЛЬ

„НЕВСКИ Й"
Ленинградская    областная    фи-,—,

лармония  продолжает    знакомитыш

сланцевских зрителей    со своими

эстрадными коллективами. В июле

мы      представили    им    ансамбль

«Полный вперед» с вокально-ин-

струментальным   '       коллективом

«Невские гитары».    Мы получили

письма зрителей с хорошими от- ^-

зывами о программе ансамбля    и^
исполнителях этого коллектива.

В этом месяце мы представляем

сланцевчанам наш новый коллек-

тив — ансамбль «Невский». Он
полностью состоит из молодежи.

Конферансье Виталий Дандышев

предложит вниманию зрителей
юмористические диалоги, скетчи,

шутки, музыкальные фельетоны,

Виталий Дандышев — художест-

венный руководитель ансамбля.

■'^
В программе      ансамбля «Нев- ~

ский» — песни в исполнении во-

кально-инструментального кол-

лектива и солистки Евгении Мор-
гуновой, популярная музыка,

эстрадные танцы.

19 августа ' в Доме культуры

горняков состоится выступление

ансамбля «Невский».                          л

А. БАРАНОВА,
администратор

областной филармонии.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

АЛЕКСАНДРЕ ВАСИЛЬЕВНЕ    КОЗЬЯКОВОИ
Поздравляем с днем рождения.      Желаем  хорошего здоровья,

счастья.

Коллектив Сланцевского  РО «Сельхозтехника».

ВАЛЕНТИНУ  ПАВЛОВИЧУ   ЕРМОЛАЕВУ
Поздравляем с 50-летием. Желаем крепкого здоровья и успехов

в работе.
Коллектив формовочного цеха комбината «Стройдеталь».

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 17 АВГУСТА
9.30 —  Программа передач. 9.35

—   Новости. 9.45 — Концерт лау-

реатов международных конкурсов

А. Любимова (гобой) и Э. На-
кипбековой (скрипка). 10.35 —

«Город — селу». 10.50 — Художе-
ственный телефильм «Последнее
дело комиссара Берлаха», II се-

рия. 11.55 — «Соавторы». Доку-
ментальный телефильм. 13.25 —

13.30 — Новости. 16.10 - Про-
грамма передач. 16.15 — «Русская
речь». 17.00 — Для школьников.

«Творчество юных». 17.30 — «Та-
ганрогские встречи», IV переда-

ча. 18.00 - Новости. 18.10 -

«Поэзия»: стихи М. Бажана. 18.30
—    Концерт художественной са-

модеятельности. 19.00 — «Мир со-

циализма». 19.30 — Цветное теле-

видение. А. Николаи — «Зерно
риса». Телеспектакль. 21.00 —

«Время». 21.30 — «О балете»: «Ма-
стера советского балета». 22.25 —

Чемпионат Европы по скорост-

ным видам подводного спорта.

22.45 - Новости. 23.30-00.10 —

«Дюжина шлягеров».

ПЯТНИЦА, 18 АВГУСТА
9.30 —  Программа передач. 9.35

—   Новости. 9.45 — Для школьни-

ков: «Приходи, сказка!». 10.15 —

Художественный фильм «Прыжок
на заре». 11.50 — «Сельская стра-

да». 12.00 — Цветное телевидение.

«Мелодии Дунаевского». 12.45 —

«Стеклянная дверь». Документаль-
ный телефильм. 13.15 — 13.20 —

Новости. 17.25 — Программа пе-

редач. 17.30 — «Наука — сельско-

му хозяйству». 18.00 — Новости.
18.10 — Выступление начальника

главного управления пожарной
охраны МВД СССР В. Р. Обухова.
18.30 — Цветное телевидение. Для
детей: «Выставка Буратино». 19.00
—  Концерт мастеров искусств, по-

священный Дню Воздушного
Флота СССР.      21.00  -  «Время».

21.30 — «Киноискусство Страны
Советов»: художественный фильм

. «Ждите нас на рассвете». 23.00 —

Цветное телевидение. «Вечерние
мелодии». 23.40 — 23.50 — Ново-
сти.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 17 АВГУСТА
16.00    —   Вечерняя    программа.

16.05 — «Разведчики». Телефильм.
16.20 — «Приди и открой». Теле-

фильм. 16.40 - «Путь к пьедеста-
лу». Телефильм. 18.00 — Про-
грамма передач и новости.    19.00
—   Для детей: мультфильм ГДР
«Приключения Феффи Кунтер-
бунта», III серия (на эстонском |
языке). 19.40 — «Лето». Эстон-
ский музыкальный телефильм,
19.55 — Художественный фильм
«Сердце Бонивура», III серия,

21.30  —  «ЭРФ  —  реклама». 21.40
— «Мосты сквозь время». Научно-
популярный фильм.

Коллектив комбината «Строй-
деталь» скорбит по поводу без-
временной кончины рабочего
комбината

ГРЕБЕНКИНА
Павла Маркияновича

и      выражает      соболезнование
семье и родным покойного.

Жильцы дома глубоко скор-

бят по поводу преждевремен-

ной  смерти

ГРЕБЕНКИНА
Павла Маркияновича

и     выражают     соболезнование
родным и близким покойного.
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СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ

АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

Т&ЕВУХОТСЛ

ТЕХНИКИ-МЕХАНИКИ,
ШОФЕРЫ I и II классов,

КОНДУКТОРА,
АВТОСЛЕСАРИ,
ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИКИ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
КУЗНЕЦЫ,
МЕДНИКИ,
СМАЗЧИКИ,
ОБОЙЩИКИ,
МОЙЩИКИ АВТОБУСОВ,
КОЧЕГАРЫ,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
БЕТОНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ,
А В ТО КРАНОВЩИК,
РАБОЧИЕ по уборке территории.

Проезд автобусами №№ 1, 2, 4, 11 до автостанции.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 авгу-

ста — «Похищение девушек». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 августа — новый цветной ху-

дожественный фильм «Индийские
йоги, кто они?». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 авгу-

ста    —  новый      художественный

фильм «Чудак из 5 «Б». Начало
в 12, 14, 16 часов. «Перстень с
русалкой». (Две серии в один

сеанс). Начало в 15, 18, 21 час.
18 августа — новый художествен- Щ
ный фильм «Не оглядывайся на-
зад». Начало в 10, 12, 14, 16, 18.20,
20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 августа—

«Ущелье ведьм». Начало в 17, 19,
21 час. 18 августа — «Софья Груш-
ко». Начало в 17, 19, 20 часов 30
минут.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ   №    15   ГОРОДА   СЛАНЦЫ

ОБЪЯВЛЯЕТ РИЕМ

юношей в возрасте 15 — 17 лет с образованием 8— 10 классов

на 1972—1973 учебный год для обучения специальности

АВТОСЛЕСАРЯ  (срок обучения 1 год).
Начало занятий 1 сентября.
Принятые в училище обеспечиваются бесплатным питанием,

обмундированием и получают 33 процента от заработной платы в

период практики.

Иногородним предоставляется общежитие.
Для поступления необходимы документы:

1.  Свидетельство о рождении или паспорт.

2.  Документ об образовании.
3.  Справка с места жительства.

4.  Характеристика из школы.

5.   Фотокарточки размером    3x4 шесть штук.

Документы принимаются ежедневно с 9 до 17 часов.

Гавета выходят
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

АДРЕС РЕДАКЦИИ:  188 540, гор. Сланцы,   Банковская ул., дом № 3.  ТЕЛЕФОНЫ:    редактора — 23-20, зам. редактора — 23-25,
отв.   секретаря — 37-34;  отделов:  промышленности— 21-85; писем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 36-66.

Объявления принимаются у секретаря-машинистки   редакции.
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